

Bäckerei Veit spendet 8000 Euro für Kinder

BEMPFLINGEN (abz). Die Weihnachtsspendenaktion des Bäckerhauses Veit hat 8000 Euro eingebracht. Die Summe setzte sich aus Kundenspenden und Spendengeldern der Bäckerei selbst zusammen. Damit ist laut Veit das Ziel erreicht, das Spendenergebnis des Vorjahres zu übertreffen.

Unter dem Motto „Wechsel Geld für Sinn“ wurden Euro-Münzen und Scheine sowie Fremdwährungsmünzen und -scheine angenommen. Die Gelder kommen dem Child Fund Projekt „Hilfe für 500 Familien in 5 Dörfern Äthiopiens“ zugute.